



眉 丈 の 丘 第3号

「笑顔にあふれ、みんなが輝く学校」

学校メールアドレス rokusei_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

木々の緑が色濃くなる時期となり、校舎前の花壇のつつじも、赤やピンクの色鮮やかな花を咲かせています。

さて、例年学校では、「衣替え」の6月1日の前後1週間程度を、夏服への移行期間として設定してきましたが、今年はゴールデンウィーク頃から気温の高い日が続いたため、移行期間の始まりを例年よりも早くしました。今年の夏も暑い日が続くとこの予報も出ており、熱中症予防に十分に努めながら教育活動を進めていきます。ご家庭においても、食事や睡眠等への配慮をお願いします。



みんなでやり抜いたオリエンテーリング

5月15日（水）、「なかよしオリエンテーリング」を実施しました。内容は、なかよし班ごとに校区の神社や運動場等に設定されたチェックポイントでゲームやクイズをしながら、ゴールのアップー広場を目指すというものです。今年度は、「歩くmy会」「民生委員児童委員」をはじめとする地域の方にも、子ども達と一緒にコースを回っていただきました。各班とも、チームワーク良く、そして地域の方との会話を弾ませながらチェックポイントをめざし、チェックポイントでは協力してゲームやクイズに挑戦する姿が見られました。また、ゴールとなったアップー広場では、班ごとにおいしそうにお弁当を食べる姿、6年生が企画したゲームを楽しむ姿も見られました。6年生のリーダーシップのもと、異学年そして地域の方とも和やかに関わりあい、笑顔あふれる素敵な行事となりました。



【チェックポイントに向け出発】



【手つないでもらえて頑張れた】



【学校で一旦休憩しよう】



【班の集合写真「はい、チーズ」】



【みんなで協力してクリアー！】



【英語でじゃんけん】



【地域の皆さん、ありがとう！】



【6年生企画のレクレーション】



【きずなが深まったね！】

地域の方がクラブの先生

4年生以上の児童が対象のクラブ活動。今年度は、「さいほう」・「工作」・「アンサンブル」・「スポーツ」・「折り紙」の5つのクラブを開設しました。また、コミュニティ・スクール事業の一環として、「さいほう」は松本さん、「工作」は亀井さんと松井さん、「アンサンブル」は藤井さん、「スポーツ」は横山さんにご指導をお願いしており、「地域の方がクラブの先生」というわけです。5月29日(水)の一回目の活動では、地域の先生や友達と関わりながら楽しく活動する姿が見られました。



さいほう (根付け紐作り)



工作 (水引細工)



アンサンブル (カフス)



アンサンブル (カフス)



スポーツ (ドッチボール)



折り紙 (カエル作り)

鹿西っ子を応援して下さる方々との交流会

5月30日(木)、能登半島地震で大変な思いをした鹿西っ子を元気づけようと、温かなメッセージや多額の義援金を贈ってくださった「キッドプラナラボ」と「心あたたまる朗読会」のみなさんが来校されました。「鹿西っ子と直接ふれあいたい。」とのご希望もあり、5限目の時間に全校児童が参加する交流会を開催しました。交流会では、心に染み入るお話、笑いヨガや「花は咲く」の歌で、鹿西っ子の心を和ませてくださいました。みなさんの励ましを受けた子ども達は、これからも明るく元気にがんばっていききたいとの思いを強くしているようでした。



6月3日(月)の午前6時半過ぎに発生した地震では、中能登町でも震度3が観測され、「久しぶりに怖かった!」と話す子も。各教室の朝の会で、揺れを感じた際の安全行動について改めて確認をしました。ご家庭においても、いろいろなケースを想定しながら、命を守る行動について話し合ってみてください。

